



Pièces 5 Pièces

Superficie 300 m²

Référence 350

Prix 3 600 000 €

Chateauneuf-Grasse Maison à vendre (06740)

## MAISONS & APPARTEMENTS

Bienvenue dans cette magnifique propriété (2 bâtis) nichée au coeur d'une oliveraie séculaire. Cette demeure chargée d'histoire offre un cadre exceptionnel pour les amoureux de la nature et de la tranquillité. Avec ses vastes jardins luxuriants et une vue imprenable sur la mer, cette propriété est un véritable paradis. L'intérieur de la maison respire le charme rustique et l'histoire. Des éléments d'architecture traditionnelle se mêlent à des commodités modernes pour créer un espace chaleureux et accueillant. Chaque pièce raconte une histoire, vous plongeant encore plus profondément dans le ...

Welcome to this magnificent property (2 buildings) nestled in the heart of a centuries-old olive grove. This residence steeped in history offers an exceptional setting for lovers of nature and tranquility. With its extensive lush gardens and stunning sea views, this property is a true paradise. The interior of the house exudes rustic charm and history. Elements of traditional architecture blend with modern conveniences to create a warm and welcoming space. Each room tells a story, plunging you even deeper into the fascinating past of this property which still offers many possibilities. In ...

## GIRAF L'IMMOBILIER QUI PREND DE LA HAUTEUR

33 AVENUE GEORGES CLEMENCEAU - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence







